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番号 資料
ペー
ジ

一連番号
担当課
（主催）

事業の名称 質問・意見 回答

1
資料
1

8
41
～
46

ポスターの
募集

41は142点の応募がありましたが、各学校10点とい
う目標があり、B評価。45は58点の応募でA評価で
す。43は2454点の応募があり、「子ども達に芸術作
品の創造と発表する機会を提供できた。花や緑への
関心を高めることができた。」と評価説明があり、Aで
す。44は172点の応募で、評価説明は43と同等の内
容でAです。ポスター関係だけを見ても、いろんな違
いが見えてきます。
全体ではどうなんでしょうか。
また、42は大型商業施設・46ではイオン高砂店で掲
示で「多くの市民に周知できた。十分な啓発効果が
得られた」とあります。その他のポスターはどうだっ
たのでしょうか。
事業結果は審議会が始まってから発足時以外は出
てきていて審議会で議論しています。結果を当事業
担当課が出して終わりでなく、より良くするために他
の事業からも学ぶべきものと思います。
各担当課は結果を他事業からも学ぼうとされている
のでしょうか。

ご意見、ありがとうございます。
各担当課が事業実施しているポスター募集について、担当課ごとの結果報
告、及び評価はいただいておりますが、ご意見にありました全体を俯瞰した
評価、他課の同項目の事業内容や結果のフィードバックまでが出来ており
ません。
今後は、各項目の事業結果を基本施策に紐づけし、未来に繫がるよう、当
課でまとめた結果の全体共有を検討してまいります。

2
その
他

文化ス
ポーツ課

４年度は当初基本方針に基づいた標記で５年度は
新基本方針に基づいて標記されていますが、新基
本方針に基づいて標記されている５年度は事業が
先で担当課が後となり、なるほど事業推進において
重要なのは事業の内容であって担当課ではない、
事業が先でしかるべきだと気づかされました。いか
に今まで漠然と見てきたのかと恥じ入るばかりで
す。
行動していこうという新方針が各担当課にどれだけ
浸透していくか浸透させていくか、これからの審議会
の役割に期待します。

ご意見、ありがとうございます。
令和５年度からの第２次文化振興基本方針については、基本目標・施策ご
との各事業に番号をふり、内容を記したのち、担当課を最後に記す表現方
法に改めました。
今後は、本基本方針に基づく各施策を着実に実施させるべく、全体共有を
検討してまいります。

3 資料1 8
41～
45

ポスターの
募集

ポスターを募集している一連番号の評価説明が、す
べて芸術作品の創造と発表する機会を提供できたと
あるが、ポスターの対象が違うのであるから、評価
説明も変えるべきではないかと思う。検討いただき
たい。

ご意見、ありがとうございます。
番号１の回答内容と重複しますが、各担当課が事業実施しているポスター
募集について、担当課ごとの結果報告、及び評価はいただいております
が、ご意見にありました全体を俯瞰した評価、他課の同項目の事業内容や
結果のフィードバックまでが出来ておりません。
今後は、各項目の事業結果を基本施策に紐づけし、未来に繫がるよう、当
課でまとめた結果の全体共有を検討してまいります。
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4 資料1 7 37
都市政策
課

じょうとんバ
スポスター

令和５年８月５日から市の池、高御位山観光ルート
をじょうとんバスミニが試験運用しているそうである
が、このルートでの子どもの目から見た観光ルート
の良さをポスターで描いてもらわないのだろうか。親
近感と共に、子どものワクワクする楽しい場所を深く
してもらう工夫の方が大事ではないかと思うが、楽し
い所をまわるというイメージをうえつける必要性はあ
るのではないだろうか。

じょうとんバスポスターについては、市内各小学校の４年生～６年生を対象
に、令和５年度の夏休みの課題として、観光ルートも含め募集している。
入選作品については、じょうとんバスの車内に展示する。
じょうとんバスに親近感を持ってもらい、じょうとんバスに乗ってもらうため
に、ポスターの募集をしている。

5 資料1 14 68
教育セン
ター

歴史史跡探
訪

高齢者大学の生徒が史跡めぐりをして、目標4回の
達成はいいが、「楽しかった」との感想をいただいた
のがAであれば、高齢者大学の生徒達に授業提供
した意味がないのではないか。
もう少し歴史に対しての感想をもらうとかしないと、
何のために実施いているのか、わからないのではな
いか。ぜひ検討をお願いしたい。

高齢者大学在学中に実際に史跡を歩いて巡ることにより、長年住んでいて
も知らなかった身近な歴史や文化に触れ、興味を持つ学生も多く、３、４年
生で実施する課題研究発表のテーマに市内の歴史を選ぶことも多々ある。
また、クラブ活動として歴史ガイドクラブに加入し、市内の歴史ガイドとして
活躍している。

6
その
他

つい最近聞いた話であるが、高砂市の向島、市の
池等、いろんないい場所ができているのであるが、
食べる所がないというのが困るとの話でした。このよ
うなことは、お気づきになられておりますか。今後に
向けての検討とかの話は出てきているのでしょう
か。人を増やすも減らすも、関わりが出てくる点での
話なので、お伺いいたしたく思います。

ご意見、ありがとうございます。
市の担当課、施設の指定管理者も食事スペースの不足は認識しており、
向島公園バーベキューサイトの設置や、イベント開催時にキッチンカーブー
スを設けるなど、利用される方への場の提供を進めているところです。
今後も指定管理者とともに施設を利用される方の満足度を高めるよう意見
を聴きながら検討してまいりたいと考えております。
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